



# Gabriel Quadri arremetió contra la Revolución Mexicana y pidió que se reconocieran los logros de Porfirio Díaz



Por medio de redes sociales, el excandidato a la presidencia de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), **Gabriel Quadri**, arremetió contra los festejos de la Revolución y pidió que se reconocieran los logros que había alcanzado **Porfirio Díaz**. El panista mencionó que era insano celebrar tal fecha, pues está en contra de los asesinos, bandoleros y los levantados en armas que se oponen a gobiernos legítimos.

“Es insano que se siga glorificando a la llamada Revolución Mexicana como ocurre ahora en la Cámara de Diputados, ya que en realidad fue una guerra civil muy sangrienta y devastadora, la cual destruyó a México, sembrando odio y violencia”, expresó en los primeros segundos del clip.

Quadri opinó que los habitantes del territorio mexicano deberían tener una visión más equilibrada de lo que fue la historia, y al mismo tiempo [reconocer los logros otros gobernantes](#), puso de ejemplo a **Porfirio Díaz**, quien estuvo al frente del gobierno durante 30 años.